

# 土曜学習「わがまち 多治見大好き講座」 アンケートのまとめ

#### 第4期 チャレンジスポーツ in 多治見 (8/17)

#### I・受講生より

- **1. 講座に参加して、どうでしたか?** A よかった 100%
- **2.多治見はよい所だと思いましたか?** A 思った 97% B かわらない 3%
- 3. 多治見がもっとよくなるといいと思いましたか?A 思った 93% B 思わない 7%

#### 理由

- ・有名な人がいると多治見市をよく知ってもらえるか らもっと有名な人が増えるといい。
- ・自分のふるさとだから。
- みんながバスケを好きになれるように学校にバスケットゴールがあるといい。
- ・優しく教えてくださり、とてもすごい選手たちがやっていてもっとこういう人が増えるといいな。
- ・スポーツのイベントがより多くあるといい。
- ・スポーツがもっと盛り上がる町になると活気が出る と思う。
- ・他の学校の子とスポーツを通して仲よくなれた。
- 4. 自分も「わがまち多治見」のために何かしたいと思いましたか。

A 思った 87% B 思わない I3%

- ・ボランティアをしてみたくなった。
- 落ちているごみを拾い、まちをきれいにすること。
- ・多治見のスポーツなどを応援する。
- ・大人になった時にピアノを教えてあげたい。
- ・中学生になったら土曜学習のお手伝いをする。

## ① ふれあう会

・この講座に来てよかったと思います。わけは、質問の答えが聞けてすっきりしたし、楽しかったからです。他にもいろいろな質問もあり、「そうなんだ!」と思えた時もあって面白かっ

たです。選手のみなさん、あり がとうございました。(小4)

・バスケの選手に会え、質問 に答えてもらえたことでよ りバスケが好きになったよ うに感じました。「多治見で 活躍している選手とふれあ



える機会が今後も増えていくといいな。」と思います。(小6保護者)

#### ② バスケット体験

- ・バスケを初めてやったけれど、すごく分かりやすい 説明だったし、私ももっとバスケをやってみたいと 思いました。楽しかったです。(小4)
- ・おもいっきり運動ができ、たくさんのことが楽しくできたので、「面白い。」と思いました。(小2)



・2回目だったけど、一番楽しかったのは試合です。選手たちがコートの端から端までパスをしていたので、「すごいな。」と思いました。(小4)

- ・憧れの選手と試合ができてうれしかったです。緊張してドキドキしたけどシュートが入ったからとても楽しかったです。いつもバスケを教えてくれるコーチがいて会えてうれしかったです。(小3)
- ・息子の夢はバスケット選手になることとです。「自分 もこんな大人になりたい、かっこよくなりたい。」と 目標があることは本当に素敵です。憧れの選手と試 合ができた経験は宝だと思います。このような機会 を創っていただき、ありがとうございました。

(前述小3の保護者)

#### ③ ふれあい

- ・他校のお友達とのグループで姉弟離れていたので少し心配しましたが、Gifu Seiryu Heroes さんのおかげで、とっても楽しくバスケのゲームをしていて、見ていて楽しかったです。最後にお写真も撮っていただき喜んでいました。 (小 | 保護者)
- ・大きい子(中学生と Gifu Seiryu Heroes の選手)の 試合を見てかっこよかったようです。普段バスケを する機会はあまりないので、素敵な時間になりまし た。これからもいろいろなスポーツを知ってもらい たいです。(小3保護者)
- ・中学生ボランティアさんの働きを見てありがたいことだと思いました。とても

楽しかったようです。あり がとうございました。

(小 | 保護者)

・中学生ボランティアの子たちも、優しくテキパキ動いていて「すごいな。」と思います。(小4保護者)



#### 4全体のまとめ

・行きたかった土曜学習に初めて行くことができ、 とても楽しそうにしていました。暑い夏で、思い きり体を動かすことができなかったので、有意義 に過ごすことができました。中学生・サポートス タッフ・関係の方々ありがとうございました。 (小4保護者)

# Ⅱ. 中学生ボランティアより

- 1.講座に参加して、どうでしたか? A よかった 95% B 思わない 5%
- **2.多治見はよい所だと思いましたか?** A 思った 100%
- 3.多治見がもっとよくなるといいと思いましたか? A 思った 100%

## 理由

- ・子どもたちの積極的な姿から
- ・学年・学校関係なくみんなが楽しんで協力してバス ケットをしていたから
- ・多治見で活躍している人がいたこと。
- ・多治見にバスケットチームがあるから。
- ・多治見の魅力が伝わったから。
- ・スポーツの魅力を肌で感じることができたから。
- ・みんなが優しく教えてくれるから。
- ・地域に貢献できるようにしたい。
- 4.自分も「わがまち多治見」のために何かしたいと思いましたか?

A 思った I O O %

- ・ボランティアに参加する。
- ・多治見のよさをしっかり理解し、発信していく。
- ・多治見市のバスケ選手として今よりもっと勝ち進ん で「多治見」の名前を広めたい。

#### ① 感想

・今回初めてボランティアに参加しました。でも、小学生の子や他の学校の子ともかかわることができて、楽しかったです。「またボランティアに参加したい。」と思いました。(中2)



- ・今日子どもたちとふれ あえた経験を生かして、 もっと子どもを喜ばせ られるようになりたい です。(中3)
- ・今回は同じボランティアの子とも協力しながらできたのでよかったです。小学生に対して

優しく声をかけることができたので続けたいです。 (中3)

#### ② 見つけた多治見のよさ

・「知らない人たちがいても、自分から声をかけてパス の練習やドリブルの練習をして、みんな笑顔でバスケ をしていたところが多治見のいい所だ。」と思いまし た。(中 I) ・「小さい子から大人まで、みんなが健康で元気だからいいな。」と感じました。リーダーとして小さい子とかかわるのは難しかったけど、楽しくボランティアに参加することができました。「また、土曜学習のボランティアに参加して、よさをもっと知りたい。」と思いました。(中3)



・僕は、今回のボランティアを通して、今までよりも多治見の魅力を感じることができました。これからもこのような活動を通して、地域活性化に取り組んでいきたいです。 (中3)





